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Herr Dr. Scharfenberg bittet um Informationen zum Stand des Entwicklungsbereiches Krampnitz. 
Insbesondere gehe es um die bis Mitte des Jahres zu treffende Entscheidung, ob mit einem städ-
tebaulichen Vertrag gearbeitet werden soll oder geplant sei, das strittige Verfahren weiter zu 
führen. 
Herr Goetzmann führt aus, dass der Bericht fertig gestellt und mit der Bitte versehen sei, die 
Berichterstattung in der Zukunft halbjährlich vorlegen zu können. 
Der Oberbürgermeister ergänzt, dass derzeit Gespräche stattfinden; das Gerichtsverfahren das 
weitere Verfahren jedoch maßgeblich beeinflusst. Vor dem 30. Juni 2016 sei kein endgültiges 
Ergebnis zu erwarten. 
 
 

 


